

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 2

Nr.: **A 18/0703-01**

Status: öffentlich

Datum: 04.09.2018

Einsatz der Mobilen Wache im Stadtbezirk 2

Beratungsfolge

<u>Status</u>	<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>
Ö	18.09.2018	Bezirksvertretung 2

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Bezirksvertretung 2 spricht sich für den Einsatz der Mobilen Wache auch im Stadtbezirk 2, z.B. in den Bereichen Heifeskamp (Dümpten), Sültenfuß (Styrum) und in der Oberen Aktienstraße (Winkhausen) aus und bittet die Verwaltung, zusammen mit der Polizei das Einsatzkonzept für die Mobile Wache anzupassen.

Begründung:

Der kurze Weg zur Polizei ist auch in diesen Stadtteilen sehr wichtig und kann nicht durch die stationäre Wache an der Mellinghofer Straße ausgeglichen werden, zumal diese bekanntlich nicht immer besetzt ist.

Petra Seidemann-Matschulla
Fraktionsvorsitzende BV 2